

Die Reservistenkameradschaft Hornburg/Schlade n übernimmt die Pflege der Kriegsgräber auf dem Roklumer Friedhof

Die Reservistenkameradschaft Hornburg/Schlade n übernimmt nach Zustimmung der Gemeinde Roklum die Pflege der Kriegsgräber im Ort. Bürgermeister Karl-Heinz Müller und der Vorsitzende der Reservistenkameradschaft Hornburg/Schlade n Klaus Demmerle unterzeichneten am Wochenende einen entsprechenden Patenschaftsvertrag. Karl-Heinz Müller betont, dass sich an der Gedenkstätte in Roklum auch fünf Gräber von Roklumern befinden, die während der Kämpfe im 2. Weltkrieg gefallen sind und nach 1945 hierher umgebettet wurden. Die Gedenkstätte ist ein Mahnmal für Frieden und Freiheit der Völker.

Die Reservistenkameradschaft führt seit 2007 auch die Arbeiten auf den Friedhöfen in Hornburg und Schlade n aus und verfügt daher über die entsprechende Erfahrung. Zweimal im Jahr, jeweils im Frühjahr und im Herbst, werden die Grabstätten umfassend gepflegt, gereinigt und gegebenenfalls instand gesetzt.



Der Bürgermeister der Gemeinde Roklum Karl-Heinz Müller mit dem Vorsitzenden der Reservistenkameradschaft Hornburg/Schlade n Klaus Demmerle nach der Unterzeichnung des Patenschaftsvertrages.